

Letzte Chance für Wettbewerb

Eishallenverein setzt Preise aus

LAUENAU (al). Kinder und Jugendliche, die der in diesem Winter ausgefallenen „Eiszeit“ nachtrauern, sollten sich sputen. Bis zum morgigen Sonntag läuft noch ein Mal- und Schreibwettbewerb, den der Lauenauer Eishallenverein ausrichtet.

Mit ein wenig Glück winken Preise oder auch die Eintrittskarte für die nächste Saison. „Erzählt von eurem schönsten Erlebnis in der Eishalle in Form eines Bildes, einer Geschichte oder eines Gedichts“, fordert die stellvertretende Vorsitzende des Eishallenvereins, Nadine Schaefer, zum Mitmachen auf. Es könnten Erinnerungen an das schönste Erlebnis auf dem Eis sein oder auch Gedanken über einen „Winter ohne Eishalle“.

Das gescannte Bild sowie die Texte sind an die Mailadresse



Noch ganz schnell mitmachen – und Anregungen im Eishallen-Buch finden: Der Bilder- und Textwettbewerb endet am morgigen Sonntag.

wettbewerb2021@eishalle-lauenau.de zu schicken. Letzter Abgabetermin ist morgen, Sonntag, 7. März.

Wichtig sind Vor- und Nachname, Adresse, Mailadresse, möglichst eine Telefonnummer und auf jeden Fall das Alter. Denn die Wertung soll in unterschiedlichen Gruppen erfolgen. Mit der Teilnahme ist die Zusage verbunden, dass im Fall der Prämierung die Arbeit veröffentlicht werden darf. Vorerst genügt die Zusendung von Bildern und Texten per Mail. Eventuell wird später noch um das Original gebeten.

Wer noch Anregungen braucht, sollte einmal in dem im Vorjahr erschienenen Eishallen-Buch blättern. Darin gibt es viele Erinnerungen in Text und Bild zur Geschichte der Eishalle mit ihren großen und kleinen Ereignissen.

Foto: al

Schaumburger Wochenblatt

6 / 7. 03. 2021

Seite 15